

# Bericht über die Umsetzung des Bildstocks in Langweiler

Der Bildstock wurde 1954 in Langweiler, von deren Bürgern, in Eigenleistung errichtet.

Der Heimat und Kulturverein Langweiler hat es sich zur Aufgabe gemacht, den Bildstock zu erhalten, in diesem Falle umzusetzen, da er mitten im neu erschlossenen Baugebiet stand.

Im November 2021 wurde der Bildstock mit schwerem Gerät abgebaut und zunächst bis ins Frühjahr 2022 zwischengelagert.

Im März 2022 wurde der neue Platz eingemessen, vorbereitet und die Fundamente ausgehoben. Anschließend wurde das Fundament betoniert und der Bildstock darauf ausgerichtet und befestigt.

Im nächsten Arbeitsgang, im Mai 2022, wurden Natursteinplatten in Splitt um den Bildstock gelegt, damit man auch an ihn herantreten kann.

Am 30.10.22 wurde der Bildstock auf seinem neuen Platz von der katholischen Kirche neu eingeweiht.

Ingo Schneider

1.Vorsitzender HuK

## Bilddokumentation Marien-Bildstock Langweiler



## Alter Standort







**Neuer Standort**

